

KIOSKO

Hermano del Presidente quiere imponer su ley en Tabasco

:::: Donde "comenzaron a sacar las garras", nos cuentan, es en Morena de Tabasco, luego que la dirigente estatal Tey Mollinedo Cano comenzó a instalar los comités municipales de defensa de la 4T, los cuales trabajarán desde ahora y hasta las elecciones de 2024. El problema, nos detallan, es que el llamado grupo Comalcalco, encabezado por la diputada federal Lorena Méndez Denis (Morena) y José Ramiro López Obrador, hermano del presidente Andrés Manuel, decidieron formar comités alternos, presuntamente con fundadores de Morena, con el fin de llevar al titular de Fonatur, Javier May Rodríguez, a que sea candidato morenista a gobernador, lo que no es del agrado de doña Tey y aunque llegó a oídos del dirigente nacional Mario Delgado Carrillo, por ahora aplica la de Poncio Pilatos. ¡Ups!

Abonos chiquitos en desfalco

:::: Desde Baja California nos comparten que, al parecer, la Semana Santa puso "muy generosos" a algunos funcionarios de Mexicali, luego que el ayuntamiento de la capital del estado aceptó un acuerdo muy ventajoso para

un servidor público que desfalcó las oficinas de Bienestar Social Municipal (Bisom) por un monto de 3 millones de pesos en la anterior administración. Nos detallan que una jueza ordenó que el susodicho tuviera la facilidad de pagar 83 mil 333 pesos en muy cómodas 36 mensualidades, o lo que es lo mismo, en

"abonos chiquitos", por lo que más de uno le pregunta a la alcaldesa **Norma Alicia Bustamante Martinez** (Morena) si el beneficio es para todos los que tengan alguna deuda o solamente es un trato que reciben algunos exfuncionarios privilegiados, ¡Zas!

Estrategia de Manolo en debate

:::: Nos hacen ver que, durante el primer debate de los candidatos al gobierno de Coahuila, celebrado anoche en Torreón, los aspirantes de Morena, Armando Guadiana, y del PT, Ricardo Mejía, fueron insistentes en querer provocar al candidato de la alianza PRI-PAN-PRD, Manolo Jiménez. Sin cmbargo, nos explican que el equipo de don Manolo tenía bien preparada una estrategia en la que estaban contemplados ataques y descalificaciones, ya que todas las encuestas lo marcan como el puntero en la competencia. Nos señalan que el no haber caído en la provocación le permitió a don Manolo explicar sus propuestas. Ya se verá en los próximos días qué tan bien recibieron los coahuilenses su estrategia.